

Cuba: Escritores y artistas ratifican vocación patriótica



La Habana, 13 sep (RHC) El Consejo Nacional de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba (UNEAC) analiza este 13 de septiembre en La Habana aspectos esenciales de la realidad nacional, desde el prisma de la Cultura, concebida como escudo y espada de la nación.

En la sesión matutina de la segunda reunión que realiza la entidad en el año 2016, los asistentes debatieron por secciones.

Miguel Barnet, presidente de la UNEAC, destacó el espíritu constructivo de los análisis previos, acerca de la gestión de la organización en los dos últimos años.

"De acuerdo con los momentos que hoy vive la sociedad en cuanto a penetración ideológica y cultural, esta organización se mantiene comprometida con la política para el arte trazada a raíz del triunfo revolucionario de 1959", afirmó el prestigioso intelectual.

Dijo que se trabaja en la digitalización de la biblioteca José Rodríguez Feo, que atesora no solo valiosos libros, sino también informaciones sobre la vida y obra de escritores y artistas cubanos y de los numerosos extranjeros que han visitado la institución, fotografías y otros testimonios.

"La historia de la cultura cubana no se puede hacer sin las informaciones y documentos que guardan los archivos de la UNEAC", acotó el autor de "Biografía de un cimarrón".

Por su parte, Alex Pausides, presidente de la sección de escritores, presentó el informe que recoge la agenda estratégica de trabajo para los próximos años, con puntos significativos como el fomento del sentido de pertenencia, la reflexión crítica sobre la realidad nacional y el uso de las tecnologías en el proceso creador.

También abarcó la ponderación de la cultura popular, el fomento de la visión ambientalista, la situación de las bibliotecas públicas, el proceso de crecimiento de nuevos miembros como posibilidad de rejuvenecimiento y el mantenimiento sistemático de espacios de debate acerca de la creación.

En tanto, el politólogo Esteban Morales exhortó al fortalecimiento de la alianza estratégica entre UNEAC y los medios de prensa, para elevar la calidad de los contenidos y materiales que, en materia de arte, se difunden diariamente y como un modo de contrarrestar la agresión mediática que se ejerce sobre Cuba.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/105500-cuba-escritores-y-artistas-ratifican-vocacion-patriotica>



Radio Habana Cuba